

Edito – 2^{ème} Dimanche de Pâques

Jésus vint, et il était là au milieu d'eux

Frères et Sœurs,

L'homme est un être social : il l'est dans tous les plans : familial, professionnel, politique. Il l'est surtout dans le domaine religieux. Il eût été surprenant que le Christ, qui avait reçu mission de conduire les hommes au Père, n'ait pas conçu le projet de les agréger dans une société. Il l'a fait ; et cette société, c'est l'Église, qui rassemble dans son sein tous ceux qui croient en lui et partagent la même espérance.

Au départ, les chrétiens ne se réunissaient pas tous les jours. Ils avaient eux aussi, leur travail, leur vie quotidienne. Ils ne pouvaient pas toujours être ensemble. Or, c'est dans le cadre de leur « rencontre hebdomadaire », « le dimanche », le premier jour de la semaine que le ressuscité vient. Ceci nous indique que la foi n'est pas une affaire strictement personnelle, ou individuelle. La présence du Christ ressuscité est surtout ressentie, expérimentée, dans le cadre de nos rencontres communautaires, lorsque nous sommes réunis en Église.

On ne peut vivre sa foi seul : la foi a besoin de se nourrir de la parole de Dieu et de s'alimenter de la foi des autres.

Nous aurions tout intérêt à faire porter notre réflexion sur ce sujet pour comprendre d'une part quel bienfait extraordinaire constitue l'église, fondée par le Christ, et quels sont d'autre part les devoirs qui en découlent pour nous. Bon dimanche à tous!

P. Etienne